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2018-19 年度  RI 会長：バリー・ラシン／ ガバナー：茂木  正／会長：碓井勝也／ 幹事：鈴木貴大  

クラブ会報委員会  委員長：黒田淳一／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第２５４０回 ７月第３例会 ７月１９日（木） 

[  委員会方針発表例会  ] 

●点鐘 碓井勝也 会長 

●ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 碓井勝也 会長 

●入会式 

 

●幹事報告 鈴木貴大 幹事 

●委員会報告 

●委員会方針発表 

●プログラム・スマイル委員会 

●点鐘 碓井勝也 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

 

皆さんこんにちは、11名の委員長の皆様 本日はよ

ろしくお願いいたします。 

本年度も第 3回目の例会になりました。前回はガバ

ナー補佐訪問例会 次回はガバナー公式訪問例会と、

ある意味セレモニー的な例会が相次ぎますが、対外的

なことであります、行田クラブの名誉にかけて、しっ

かりと開催していかなければならないと思います。ク

ラブ全員でお迎えしていきたいと思います。 

さて、先週は宇和島のお話をいたしましたが、もう

少し伊予の国のお話をさせてください。松山に戻りま

す。道後温泉 子規記念博物館がありました。正岡子

規はご存知の通りの明治の俳人、ホトトギスなどを発

刊して明治の俳壇をリードしました。その子規記念館

に行ってきました。おりしも春でした。 

“故郷やどちらを向いても山笑う“ と大きな垂れ幕

が下がっていました。山笑うというのは春の季語です

ね。 

 “十年の汗を道後の温泉（ゆ）に洗へ“  などと

いうのも紹介されていました。  
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足なへの病いゆとふ伊豫の湯に 飛びても行かな

鷺（サギ）にあらませば  

「もし私が鷺だったら飛んで帰り、足の病を治したい

のに」という意味の歌であって、病床の子規の望郷の

歌である、などという石碑もありました。 

 正岡子規の俳人としての到達点は、対象を自分の眼

でしっかりとらえた簡単・平明な写生句こそ、無限の

感動を秘めているという写生俳句論だそうです。埋も

れていた俳人 蕪村・一茶などの真価の発見、芭蕉の

再評価も写生俳句論の精神が可能にしたということ

です。 

 では、いくつかの俳句を味わってみましょう。 

（挿絵付きスライド紹介） 

ゆきとけてむらいっぱいのこどもかな  一茶  

われときてあそべやおやのないすずめ  一茶 

とをたたくたぬきとあきをおしみけり  蕪村 

つきてんしんまずしきまちをとほりけり 蕪村 

しずかさやいわにしみいるせみのこえ  芭蕉 

はつしぐれさるもこみのをほしげなり  芭蕉 

さみだれをあつめてはやしもがみがは  芭蕉 

どれも立派な俳句ですね、皆さん違いが判ります

か？ 

 

子規が笑っていると思います    がぁ・・・・ 

 

違いが判らないのが普通だと思います。一茶、蕪村、

芭蕉の 3人は個性があってどの句をとっても素晴らし

いです。私は本年度は例会は委員会の担当で行ってい

ただく、と申し上げてまいりました。委員会、委員長

さんの特色で、例会にどんな個性が出てくるのか、違

いが出てくるのかその辺も見どころと思っています。 

本日は、それぞれに個性のある 11 人の委員長さんに

発表して頂きます。とても楽しみですね。 

ところでですね、ここは松山城のお城への登城口で

す。そしてお堀です。 

門閉めに 出て聞いておる かわずかな 

夕暮れに蛙の声に耳を傾けている門番の男 

けろけろけ けけろけろけろ けけけろけ 

松山城の堀のかわずは ５７５でなく という噂

があるが 本当かね？ 

私は本当だと思います。 

では、委員長の皆さん よろしくお願いします。 

入  会  式 

 

慶野 寛之 新入会員 

 

幹 事 報 告 

 

        鈴木貴大 幹事 

７月２６日(木) ガバナー公式訪問 

 

1130〜1200 

入会 5 年未満会員とガバナーとの懇談会 



3 

 

1230〜1330 

ガバナー公式訪問例会 

 

1330〜1430 

ガバナー.クラブ協議会 

部門長、委員長は全員の出席をお願いします 

 

委 員 会 報 告 

 

忍郷友会 山本委員 

忍歴史講座がございます。                 

７月２１日（土）午後１時３０分から３時まで 

行田市教育文化センタ－ みらい にて行われます。 

 

委 員 会 方 針 発 表 

 

姉妹・児童交流委員会 斎藤委員長 

 今年度は姉妹クラブとの更なる交流を深めるととも

に、碓井会長の方針のもと児童交流にも力を入れて行

きたいと思います。 

 

ＲＩ・友委員会 倉持委員長 

 よりよい社会を実現させるために、ロータリー財団

への年次寄付、恒久基金の目標達成を目指してまいり

たいと思います。 

 公式地域誌である「ロータリーの友」について会員

に精読を奨め、同誌に掲載されているロータリーの情

報や知識を十分把握してもらえるよう毎月記事の内

容を会員の皆様に発表していきます。 

 

 

   文庫・バンド委員会 吉岡委員長 

 本年度中には平成という元号も変わる新しい時代に

向かって、何をすることが求められ、また何ができる

のかを考えていきたいと思います。 
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そして未来へ委員会 横田副会長 

 碓井会長の「時の刻みを愉しむ」の方針の下、夢や

希望を語る人々から明るい行く手を思い描く例会を

企画いたします。 

 

心の継承委員会 碓井会長 

 「刻を愉しむ」方針の下、心の継承委員会としては

時空を超えた遥かな時から出発して、地元行田に目を

向けた着陸地点へと刻を超え愉しむ心を皆様と共有

したいと考えております。 

 

続・ビジネスシリ－ズ委員会 松岡委員長 

 経営者に限らず、スポーツ界の指導者や、経営コン

サルタントなどいろいろな分野で活躍されている方

を講師としてお招きし、知識、経験、足跡を学び、各

職業に何か少しでも役立ていただけるような委員会

にしていきたいと思います。 

 

クラブ会報委員会 黒田委員長 

 会員の皆さまよりご意見をお寄せいただき、より見

やすく、より楽しみにされる会報を作成してまいりた

いと思います。発信される情報・資料を、委員全員で

取り組み、遅れることのないよう迅速に配信してまい

ります。 

 

プログラム・スマイル委員会 坂田委員長 

 会長方針にある、“刻を愉しむ”を一番実践できる

委員会になることを目標としたいと思います。プログ

ラムも出席奨励もスマイルも会員の皆様のご協力を

頂かなければ成立しない委員会です。皆様のご協力よ

ろしくお願いします。 
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親睦委員会 大谷委員長 

 会員皆様の親睦交流と体験感激を第一に据え、例会

の為の委員会にならぬよう、充実した！楽しかった！

と言ってもらえる委員会活動を心がけて参ります。 

 また、新入会員の受け入れ担当委員会として、ロー

タリーライフをエンジョイして一日でも早く馴染ん

で頂けるようフォローして参ります。 

 

Ｒ情報・会員選考増強委員会 石渡委員長 

 創立当初の会合のあり方や方針と現在の環境が大き

く変化しています。変化に対応したクラブ運営、情報

の発信を進めていきたいと思います。 

 そうした時代、新しい会員とベテラン組との隔たり

がないように運営していきます。 

 今年度会員増強は３名を目標に行います。 

 

 

ゴルフ委員会 冨田副委員長 

 ゴルフを年４回以上実施し会員の健康増進にむけた

楽しい委員会運営をしていきます。目指せ１万歩、目

指せ健康、目指せ親睦。 

 

 

ＳＡＡ 坂本委員長 

 例会を暖かく居心地の良い空間に、ロータリーを意

義ある人生道場に、出席率向上へ。 

出席状況報告 

 

プログラム・スマイル委員会 坂田 委員長 
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正会員数 ６７名 

本日の出席者 ３５名 

本日の出席率 ５２．２％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○碓井会長 

 ・１１名の委員長の皆様、よろしくお願い致します。 

○鈴木幹事 

・熱中症の予防に、たんぱく質と水分を一緒にとれ

る牛乳が良いそうです。毎日５００ＣＣ飲みましょ

う。 

〇小山会員 

 ・暑さに負けないロータリアン、会員の皆様お元

気で！ 

 

※本日のニコニコは 5,000円でした。ありがとうござ

いました。 

 

 

司会 小澤会員 

 

 

次回の例会 ７／２６(木) １２：３０～１３：３０ アイトピア 

         ガバナ－公式訪問例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


